

Bericht BWJ/TSG Lauf Hornberg 21.6./22.6.2014

MSC 'Falke' Wildberg-Sulz beim Motorrad-Trial Wochenende in Hornberg

Am Samstag den 21.6.2014 machten sich 17 Starter des MSC 'Falke' nach Hornberg auf, um im Schwarzwald Punkte für die Baden Württembergische Jugendmeisterschaft zu erkämpfen. Auch Erwachsene starten hier in den Betreuerklassen. Der MSC Hornberg hatte im Steinbruch Gelände in Niederwasser 9 Sektionen für die Fahrer vorbereitet. Sie boten, wie in Hornberg üblich, viel Abwechslung, der Charakter schwankte zwischen nackten Felsen, bewaldeten Hängen und vielen Kombinationen dazwischen. Der trockene Boden entpuppte sich an den steilen Hängen als besonders schwierig, er wurde stark aufgewühlt und zu feinem Sand gemahlen. Dies machte speziell den oberen Klassen zu schaffen, denn sie fanden oft nicht die nötige Traktion für die hohen Hindernisse.



Bild: Robin Giese beim Bewältigen der Hornberger Steinsektion

Die Jugend hatte am Samstag einen erfreulichen Tag. Angefangen mit der Klasse 2, der „Königsklasse“, dort waren nur zwei Sulzer am Start, womit der 1. Und 2. Platz und die entsprechenden Meisterschaftspunkte gesichert waren. Max Faude konnte sich vor Felix Heller den 1. Platz sichern. In der Klasse 5 belegten Nick Marder, Carolin Sauerbrei und Kevin Röhm die Plätze 3,4, und 5. Lars Helder freute sich über den 2. Platz in der Klasse 6.

Die Erwachsenen schlugen sich auch wacker, aber es reichte nur für einen Podestplatz, der ging an Dominique Breiner in der Klasse 3B.

Der Abend bot ein besonderes Schmankerl. Zum 50-jährigen Jubiläum des MSC Hornberg bot der Historische Verein Hornberg eine kleine Vorführung zum Hornberger Schießen, in voller Tracht und mit echten Böllerschüssen.

Der Sonntag sah für die Jugend noch besser aus, hier erreichten die Sulzer Fahrer 6 Podestplätze. Max Faude und Felix Heller zeigten mit dem 1. Und 3. Platz dass sie auch mit Konkurrenz aufs Podest fahren können. In der Klasse 4 fanden sich ebenfalls 2 Sulzer auf dem Podest. Max Rathfelder und Robin Giese kamen punktgleich ins Ziel, und so entschieden die Anzahl fehlerfreier Sektionen über die Platzierung, die Max Rathfelder den 1. Platz bescherte. Auch in der Klasse 5 ging der 1. Platz an den MSC 'Falke', Nick Marder behauptete sich hier gegen die Konkurrenz. Carolin Sauerbrei tat das gleiche in der Klasse 6, wobei sie in allen 3 Runden fehlerfrei blieb.

Mit 11 Podestplätzen konnten die Sulzer Fahrer nach diesem Wochenende zufrieden nach Hause fahren. Hier die Übersicht über die Platzierungen aller Fahrer des MSC 'Falke' Sulz

Samstag	Jugend			Sonntag	Jugend	
Klasse 2	Max Faude	1.Platz		Klasse 2	Max Faude	1.Platz
	Felix Heller	2.Platz			Felix Heller	3.Platz
Klasse 4	Robin Giese	5.Platz		Klasse 4	Max Rathfelder	1.Platz
	Ines Vetter	6.Platz			Robin Giese	2.Platz
Klasse 5	Nick Marder	3.Platz			Ines Vetter	5.Platz
	Carolin Sauerbrei	4.Platz		Klasse 5	Nick Marder	1.Platz
	Kevin Röhm	5.Platz		Klasse 6	Carolin Sauerbrei	1.Platz
Klasse 6	Lars Helder	2.Platz				
Samstag	Erwachsene			Sonntag	Jugend	
Klasse 7	Klaus Blöcher	7.Platz		Klasse 3	Robin Schmid	6.Platz
Klasse 8	Philip Fügel	8.Platz			Jan Rathfelder	7.Platz
	Andreas Henke	13.Platz			Jens Vetter	10.Platz
Klasse 9	Uwe Sauerbrei	6.Platz			Dominique Breiner	11.Platz
	Conny Pirk	7.Platz		Klasse 5	Philip Fügel	10.Platz
Klasse 3B	Dominique Breiner	3.Platz		Klasse 8	Norbert Johna	6.Platz
	Jens Vetter	4.Platz			Volker Paschen	7.Platz
	Etienne Steffens	8.Platz			Klaus Blöcher	10.Platz
					Michael Giese	20.Platz
				Klasse 9	Jürgen Marquardt	5.Platz